

## Erfahrungsbericht Auslandssemester in Vigo (Januar – Juni 2025)

Von Ende Januar bis Anfang Juni 2025 habe ich mein Auslandssemester an der Universität Vigo in Spanien absolviert. In Rosenheim studiere ich Wirtschaftsingenieurwesen – diesen Studiengang gibt es in Spanien in dieser Form jedoch nicht. Daher habe ich mich in der Fakultät für Maschinenbau eingeschrieben.

Während meines Aufenthalts habe ich drei Fächer belegt: Machine Design and Testing, Chemical Technology und einen Spanischkurs auf A1-Niveau. Rückblickend würde ich empfehlen, nicht mehr als drei bis vier Fächer zu wählen – vor allem dann, wenn man nicht Maschinenbau studiert. Die Fakultät in Vigo ist inhaltlich durchaus anspruchsvoll, und wer sich auch Freizeit in Spanien gönnen möchte, sollte den Workload nicht unterschätzen.

Meine Unterkunft befand sich relativ zentral in Vigo – ich habe in einer Wohngemeinschaft mit zwei anderen Personen gelebt. Eine Wohnung zu finden war unkompliziert, und auch die Mietpreise sind fair. Ich habe beispielsweise 350 € kalt gezahlt.

Ein großer Pluspunkt in Vigo ist das Engagement der einheimischen Studierenden gegenüber Austauschstudierenden. Es werden zahlreiche Ausflüge, Partys und Sportveranstaltungen organisiert, wodurch man von der ersten bis zur letzten Woche bestens integriert ist und viele neue Kontakte knüpfen kann.

Was Vigo besonders macht, ist die atemberaubende Landschaft. Man ist sowohl schnell am Meer als auch in den Bergen – ideal also für Natur- und Outdoor-Liebhaber. Besonders empfehlenswert ist Vigo auch für Surf-Anfänger. Die Lebenshaltungskosten sind im Vergleich zu Städten wie Madrid oder Barcelona deutlich geringer, und es gibt eine Vielzahl an wirklich guten und preiswerten Restaurants. Besonders zu empfehlen sind Tintenfisch und Meeresfrüchte im Allgemeinen.

Einzig kleiner Wermutstropfen: Zu Beginn des Sommersemesters ist das Wetter oft noch wechselhaft. Ab März bzw. spätestens Ende März wird es dann aber zunehmend sonnig und warm – der Sommer lässt nicht lange auf sich warten.

Alles in allem kann ich Vigo als Ziel für ein Auslandssemester absolut empfehlen. Ich würde mich jederzeit wieder dafür entscheiden und nichts anders machen.

*Dimitris Noz*

